

# Une saison de transition

Les jeunes pousses neuvilloises n'ont pas progressé en 2023 comme leur coach l'espérait. Mais ce groupe va un peu évoluer la saison prochaine et tentera de franchir un cap avec un nouvel entraîneur à sa tête.

Un bilan équilibré (4 victoires, 4 défaites) en championnat avec une deuxième place de la zone nord derrière l'invincible leader troyen, également vainqueur de la Coupe de France. Un groupe composé d'une grande amplitude en termes d'âge (de 12 à 18 ans). Nolan Tribert, vice-champion d'Europe fin août avec l'équipe de France, mais ayant eu du mal à s'affirmer en leader de son club... Le bilan de la saison 2023 de la relève neuvilloise est positif mais laisse sur sa faim son entraîneur, Alexandre Louis.

## Alexandre Louis passe la main

« Je suis un peu déçu de l'évolution des joueurs et de la cohésion entre les anciens et les nouveaux. Je trouve qu'il n'y a pas eu une évolution énorme entre le début et la fin de saison », regrette l'entraîneur des jeunes pousses du MBCN. Des données s'expliquant par une assiduité à géométrie variable aux entraînements, ainsi que la grande différence d'âge de ce groupe, amenant les jeunes à avoir des préoccupations différentes et donc des affinités plus compliquées à consolider. « Est-ce que cela vient aussi de moi ? », s'interroge avec humilité le coach, également joueur de football avec la réserve de l'ES La Pallu (D5) et arrivé au club par l'intermé-



Les U18 du MBCN ont conclu leur saison par un large revers à Troyes. (Photo NR-CR, Mathieu Herduin)

diaire de son fils, Romain. Je ne suis pas issu du motoball. Autant avec Alain (Pichard) on formait un bon binôme, mais depuis sa disparition c'est forcément différent. J'ai quand même eu la chance d'avoir un senior avec moi à chaque entraînement mais je ne peux pas leur montrer ce qu'il faut faire en montant sur une moto. »

Samedi 16 septembre 2023, à Troyes, Alexandre Louis a dirigé son dernier match à la tête des U18 du MBCN après trois ans à s'occuper de cette équipe. « J'aimerais suivre davantage mon fils

qui évolue désormais en seniors, explique-t-il. Je reste bien sûr au service du club pour aider, soit l'équipe B soit en tant que bénévole. »

## Du potentiel pour réaliser de belles choses

Et observer, à distance, l'évolution de ce groupe appelé à se bonifier puisque seulement deux éléments, le gardien Melvin Aujourdanne, ainsi que l'interna-

tional Nolan Tribert, vont passer chez les seniors. « Certains d'entre eux vont encore rester trois ou quatre ans en U18, c'est

donc prometteur pour l'avenir, pointe Alexandre Louis. Pour quelques-uns, il s'agissait, cette année, de leur première saison et plusieurs d'entre eux disposent du potentiel pour réaliser de belles choses dans le futur. Cela peut donner un bon groupe mais il y a encore du travail à effectuer. »

Car la concurrence sera rude, comme l'a déjà montré la relève troyenne, au-dessus du lot et ayant sévèrement corrigé les Neuvilleois lors du dernier match de la saison (11-0). « Le SUMA possède vraiment une superbe équipe qui va poser des problèmes pendant plusieurs années. Ils préparent bien la suite et il faut que l'on en fasse autant. » À l'image de Wallace Nicolleau et Maxence Neveux, aujourd'hui chez les seniors après avoir bien effectué leurs armes en U18. La formation fait partie de l'ADN du MBCN. Toujours. Et l'avenir se prépare dès à présent.

Nicolas Albert

## aller plus loin

### Deux finales à Neuville le 7 octobre

Le complexe Maurice-Sabourin ne va pas accueillir une mais deux finales le samedi 7 octobre 2023. La finale du championnat de France U18 se disputera à partir de 16h30. Elle servira de lever de rideau à la finale du Trophée des champions,

programmée à 19h30, entre le MBC Neuvilleois, vainqueur du championnat de France, et le MBC Carpentras, lauréat de la Coupe de France. Cette finale, qui s'annonce aussi ouverte que spectaculaire, pourrait accueillir près de 4.000 spectateurs.